

**MUNICIPALITÉ D'AYER'S CLIFF  
ORDRE DU JOUR / AGENDA**

<p><b>SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DU VILLAGE D'AYER'S CLIFF, LUNDI LE 13 JANVIER 2020 À 19 H AU CENTRE COMMUNAUTAIRE, 176 RUE ROSEDALE, AYER'S CLIFF</b></p> <p><b>ORDRE DU JOUR</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. <i>OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE</i></li> <li>2. <i>ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR</i></li> <li>3. <i>COMPTES PAYABLES</i></li> <li>4. <i>ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX DES SÉANCES TENUES LES 2 ET 16 DÉCEMBRE 2019</i></li> <li>5. <i>PÉRIODE DE QUESTIONS</i></li> <li>6. <i>AFFAIRES DÉCOULANT DES PROCÈS VERBAUX</i></li> <li>7. <i>CORRESPONDANCE</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>7.1 <i>Municipalité de Bolton-Est – demande d'appui (projet de loi no. 49)</i></li> <li>7.2 <i>Municipalité du Canton de Potton – demande d'appui (MTQ)</i></li> <li>7.3 <i>FQM – demande d'appui (fiscalité agricole)</i></li> <li>7.4 <i>Conseil Sport Loisir de l'Estrie – demande d'appui financier</i></li> </ol> </li> <li>8. <i>RAPPORT DU MAIRE / MRC</i></li> <li>9. <i>RAPPORTS DE COMITÉS</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>9.1 <i>FINANCE, ADMINISTRATION, COMMUNICATION &amp; INFRASTRUCTURES</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>9.1.1 <i>Adoption du Règlement no. 2020-01 (taxation)</i></li> <li>9.1.2 <i>Dépenses incompressibles</i></li> <li>9.1.3 <i>Achats dans le cadre du programme du TECQ 2014-2018</i></li> <li>9.1.4 <i>Coûts réalisés dans le cadre du programme du TECQ 2014-2018</i></li> <li>9.1.5 <i>Contrat pour les services professionnels de Cain Lamarre en 2020</i></li> <li>9.1.6 <i>Paiement – décompte progressif 03 – pour le trottoir de la rue Main</i></li> </ol> </li> <li>9.2 <i>SÉCURITÉ PUBLIQUE</i></li> <li>9.3 <i>LOISIRS, CULTURE &amp; BÉNÉVOLES</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>9.3.1 <i>Remboursement de frais de loisirs</i></li> <li>9.3.2 <i>Demande d'occupation pour du volley-ball à l'École primaire d'Ayer's Cliff</i></li> <li>9.3.3 <i>Politique de location du Centre Communautaire</i></li> <li>9.3.4 <i>Programme de soutien à la démarche Municipalité amie des aînés</i></li> </ol> </li> </ol> </li> </ol>	<p><b>REGULAR SITTING OF THE MUNICIPAL COUNCIL OF THE VILLAGE OF AYER'S CLIFF MONDAY, JANUARY 13<sup>TH</sup>, 2020 AT 7:00 P.M. AT THE COMMUNITY CENTER, 176 ROSEDALE ST., AYER'S CLIFF</b></p> <p><b>AGENDA</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. <i>CALL THE MEETING TO ORDER</i></li> <li>2. <i>ADOPTION OF THE AGENDA</i></li> <li>3. <i>ACCOUNTS PAYABLE</i></li> <li>4. <i>ADOPTION OF THE MINUTES OF THE SITTINGS HELD ON DECEMBER 2<sup>ND</sup> AND 16<sup>TH</sup>, 2019</i></li> <li>5. <i>QUESTION PERIOD</i></li> <li>6. <i>BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES</i></li> <li>7. <i>CORRESPONDENCE</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>7.1 <i>Municipality of Bolton-Est – request for support (Bill no. 49)</i></li> <li>7.2 <i>Municipality of Potton – request for support (MTQ)</i></li> <li>7.3 <i>FQM – request for support (agricultural taxation)</i></li> <li>7.4 <i>Leisure Recreation Council of Estrie - request for financial support</i></li> </ol> </li> <li>8. <i>MAYOR'S REPORT/ MRC</i></li> <li>9. <i>COMMITTEE REPORTS</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>9.1 <i>FINANCE, ADMINISTRATION, COMMUNICATION AND INFRASTRUCTURE</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>9.1.1 <i>Adoption of By-law no. 2020-01 (taxation)</i></li> <li>9.1.2 <i>Fixed expenditures</i></li> <li>9.1.3 <i>Purchases within the program TECQ 2014-2018</i></li> <li>9.1.4 <i>Expenditures within the program TECQ 2019-2018</i></li> <li>9.1.5 <i>Contract of the professional services of Cain Lamarre in 2020</i></li> <li>9.1.6 <i>Payment – progressive installment 03 – for the sidewalk on Main St.</i></li> </ol> </li> <li>9.2 <i>PUBLIC SECURITY</i></li> <li>9.3 <i>RECREATION-CULTURE-VOLUNTEERS</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>9.3.1 <i>Reimbursement of leisure activities</i></li> <li>9.3.2 <i>Occupation request for the volleyball at the elementary school of Ayer's Cliff</i></li> <li>9.3.3 <i>Community center- Rental policy</i></li> <li>9.3.4 <i>Support Program to become a Seniors- Friendly Municipality</i></li> </ol> </li> </ol> </li> </ol>
--	---

**MUNICIPALITÉ D'AYER'S CLIFF  
ORDRE DU JOUR / AGENDA**

<p><b>9.4 DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE, COMMUNAUTAIRE ET TOURISME</b></p> <p><b>9.4.1 Contrat avec Symbiose</b></p> <p><b>9.4.2 Projet de cartes postales Cœur Villageois et étude pour un projet de Tourisme Hivernal</b></p> <p><b>9.5 VOIES PUBLIQUES, CIRCULATION &amp; MOBILITÉ DURABLE</b></p> <p><b>9.6 HYGIÈNE DU MILIEU – ENVIRONNEMENT</b></p> <p><b>9.6.1 Dépôt du procès-verbal de la réunion tenue le 26 novembre 2029 du Comité consultatif en environnement</b></p> <p><b>9.7 URBANISME, LAC, DÉVELOPPEMENT</b></p> <p><b>9.7.1 Dépôt du procès-verbal de la réunion du comité consultatif en urbanisme tenue le 17 décembre 2019</b></p> <p><b>9.7.2 Demande de validation architecturale pour :</b></p> <ul style="list-style-type: none"><li>• <b>Matricule 1905-03-6211, lot 4 664 848, situé au 3035 chemin Round Bay, pour l'implantation d'une résidence sur une propriété riveraine</b></li></ul> <p><b>10. AFFAIRES NOUVELLES</b></p> <p><b>11. VARIA</b></p> <p><b>12. AJOURNEMENT- CLÔTURE</b></p>	<p><b>9.4 ECONOMIC, COMMUNITY AND TOURISM DEVELOPMENT</b></p> <p><b>9.4.1 Contract with Symbiose</b></p> <p><b>9.4.2 Coeur Villageois postal cards project and study concerning a project for Winter tourism</b></p> <p><b>9.5 PUBLIC ROADS, TRAFFIC AND SUSTAINABLE MOBILITY</b></p> <p><b>9.6 PUBLIC HYGIENE - ENVIRONMENT</b></p> <p><b>9.6.1 Tabling of the minutes of the November 26 meeting of the Environmental Advisory Committee</b></p> <p><b>9.7 URBANISM - LAKE – DEVELOPMENT</b></p> <p><b>9.7.1 Tabling of the Minutes of Planning Advisory Committee meeting held December 17, 2019</b></p> <p><b>9.7.2 Architectural validation request for:</b></p> <ul style="list-style-type: none"><li>• <b>Roll no. 1905 03 6211, lot 4 664 848, located at 3035 Round Bay Rd, to implant a main building on the lakeside property</b></li></ul> <p><b>10. NEW BUSINESS</b></p> <p><b>11. VARIA</b></p> <p><b>12. ADJOURNMENT - CLOSING</b></p>
--	---